

Neue Städtepartnerschaft, Gründung der Bürgerstiftung, Qualitätssiegel

Bedeutende Erlanger Ereignisse im Herbst 2003 und 2013

Gastbeitrag von Professor Siegfried Balleis, Alt-Oberbürgermeister der Stadt Erlangen

Was vor 20 Jahren geschah

Am **15. September** begann der zweite Teil der Sanierungsarbeiten am Dechsendorfer Weiher. Die Sanierung wurde erforderlich, weil durch Blaualgenbefall das Baden regelmäßig unmöglich geworden war. In diesem Zusammenhang wurde auch eine Umlaufleitung um den Dechsendorfer

Weiher herum errichtet.

Am **28. September** wurde der Städtepartnerschaftsvertrag zwischen Erlangen und dem Istanbul Stadtteil Beşiktaş durch Yusuf Namoglu und dem Erlanger Oberbürgermeister im Rahmen einer Gala im Markgrafentheater unterzeichnet. Beşiktaş ist einer der ältesten und bedeutendsten Stadtteile Istanbuls und liegt direkt am Bosphorus.



Am **7. November** machte die Stadt Erlangen im Rahmen der bundesweiten Aktion „Reformen statt Kahlschlag“ auf die katastrophale Finanzsituation der Kommunen in Deutschland aufmerksam. In Erlangen brachte der Oberbürgermeister am Paris Stutterheim ein Transparent mit der Aufschrift „Demnächst zu verkaufen?“ an. Dieses Transparent hatte die Erlanger Stadtgesellschaft wachgerüttelt und letztlich dazu geführt, dass das Palais Stutterheim mit massiver Unterstützung unter anderem durch den Freistaat Bayern für insgesamt 18 Millionen Euro saniert wurde.

Am **11. November** wurde auf Schloss Atzelsberg die Bürgerstiftung Erlangen von

Schamel
MEERRÄTTICH

**JETZT MIT NEUEM
MARKENAUFTRITT**

#SCHAMEL
#SCHARF

ALPENSAHNE
BAYERISCHER MEERRÄTTICH

RASPELSTIX
BAYERISCHER MEERRÄTTICH

SCHARFWÜRZIG
BAYERISCHER MEERRÄTTICH

AUF INSTAGRAM www.schamel.de

insgesamt 30 Gründungstiftern ins Leben gerufen.

Am **27. November** fasste der Erlanger Stadtrat den Beschluss, Schloss Atzelsberg zu verkaufen, da ansonsten enorme Sanierungsmaßnahmen in Millionenhöhe hätten geleistet werden müssen.

Was vor 10 Jahren geschah

Am **9. September** wurde der Stadt Erlangen als erster mittelfränkischer Kommune das Qualitätssiegel „Bildungsregion in Bayern“ verliehen. Damit würdigte der Freistaat Bayern das enorme Engagement der Stadt im Bereich der schulischen und außerschulischen Bildung.

Am **12. September** gab die Siemens AG bekannt, dass bis zum Jahr 2030 insgesamt

500 Millionen Euro zum Ausbau des „Siemens Campus“ im Erlanger Süden investiert werden sollen. Bereits wenige Wochen später, nämlich am 14. November, trafen sich die Siemens-Vorstände unter der Leitung des Vorstandsvorsitzenden Joe Kaeser und einem großen Teil des bayerischen Kabinetts unter der Leitung von Ministerpräsident Horst Seehofer sowie dem Erlanger Oberbürgermeister zum Start der Verhandlungen im Kabinetssaal der bayerischen Staatskanzlei.

Am **25. Oktober** wurde Professor Erich Reinhardt als Vorstandsvorsitzender des Medical Valley Europäische Metropolregion Nürnberg und ehemaliger Bereichsvorstand von Siemens Medical Solutions mit dem Goldenen Ehrenring der Stadt Erlangen ausgezeichnet. ♦



2x in
Erlangen

GERNE BERATEN WIR SIE IN EINEM PERSÖNLICHEN GESPRÄCH ÜBER UNSERE ANGEBOTE.

- Vollstationäre Pflege
- Kurzzeitpflege
- Verhinderungspflege
- Pflege bei Demenz
- Pflege für Schwerstpflegebedürftige



Röthelheimpark

Charleston Wohn- und Pflegezentrum
Erlangen

Marie-Curie-Straße 27a · 91052 Erlangen

Tel. 09131 91610

roethelheimpark@charleston.de

www.pflege-roethelheimpark.de



Venzonestift

Charleston Wohn- und Pflegezentrum
Erlangen

Lange Zeile 75 · 91054 Erlangen

Tel. 09131 533810

venzonestift@charleston.de

www.pflege-venzonestift.de